

Josep Lluís Rúa ha recuperado la custodia de sus hijas de 2 y 6 años después de salir en libertad provisional por falta de pruebas

Convocan una manifestación en contra la libertad del mosso acusado del doble crimen de Lliçà

REDACCIÓN

Los familiares y amigos de Marien y Silvía, las dos mujeres asesinadas el pasado mes de mayo en su casa de Lliçà de Vall han convocado para mañana sábado una manifestación contra la decisión de la Audiencia de Barcelona de dejar en libertad provisional a **Josep Lluís Rúa**, el mosso d'esquadra acusado de haber dado muerte a puñaladas a su esposa y a su suegra y que permaneció ingresado en prisión durante casi siete meses al ser declarado como el único sospechoso del doble homicidio.

Josep Lluís Rúa salía de la prisión de Quatre Camins el pasado viernes día 4 de este mes al aceptar la Audiencia de Barcelona la petición presentada por su abogado solicitando la libertad, debido a que no existen pruebas contundentes que le incriminen y al haberse encontrado otras que pueden determinar la autoría de otras personas no identificadas. Poco después de quedar en libertad provisional, Josep Lluís Rúa recuperaba asimismo la custodia de sus dos hijas de dos y seis años de edad, quienes durante su permanencia en prisión estuvieron conviviendo con unos tíos maternos. Rúa recuperó la custodia después de que sus cuñados manifestasen ante el Juez que preferían no tener a las pequeñas a su cargo, por temor a las posibles represalias por parte del padre, según manifestó un portavoz de la familia.

Los familiares de las víctimas remitían esta semana un comunicado en el cual expresan su sorpresa e indignación por la decisión de la Audiencia de Barcelona de dejar en libertad al presunto homicida por no haber aportado la investigación claras evidencias sobre la participación del imputado en los hechos investigados. Según los familiares de las víctimas, la resolución de la Audiencia es «injusta, confusa y sospechosa, ya que da que pensar en una influencia de personas desconocidas, presiones para obtener esta libertad provisio-



Los familiares del mosso consiguieron su libertad tras manifestarse por las calles de Granollers en octubre. La contra manifestación de hoy sábado critica la decisión de la Audiencia.

nal, por no pensar en presiones políticas a causa del cargo de escolta de un 'conseller' de la Generalitat que ostentaba el presunto homicida». Asimismo los familiares critican que la Audiencia considerase que no existe riesgo de fuga, ni que la puesta en libertad de Rúa generase alarma social cuando «en realidad todo el pueblo de Lliçà está aterrorizado».

En su comunicado la familia de las víctimas recuerda que el presunto homicida es mosso d'esquadra y que por tanto «conoce perfectamente los procedimientos de investigación de la policía», lo cual «le permitió manipular tanto como pudo el escenario del crimen». Según el letrado de la familia de las víctimas, **Manuel González**, se trabaja con la hipótesis de que Rúa «intentó desdibujar la escena del crimen (después de haber asesinado presuntamente a su mujer) y mientras se encontraba en ello apareció su suegra, la segunda víctima, momento en que habría cometido el segundo crimen». Según el letrado «pesan más de 40 indicios que han sido consignados por escrito que podrían inculparle, en base del contenido del examen objetivo de las actuaciones».

El portavoz de la familia de las víctimas confirmaba a esta redacción las sospechas les llevan al convencimiento de la

culpabilidad de Rúa. Le tildan de «una persona muy fría y metódica, capaz de recordar casi con imagen fotográfica como se encuentra cada elemento dentro de una habitación. En cambio, según este portavoz, no recuerda nada que pueda incriminarle». Un ejemplo de ello es que negó una y mil veces haberse lavado las manos en el lavabo después de producirse las heridas que, según él se hizo al golpear de rabia la pared y según sus acusadores eran heridas típicas de las que se sufren al apuñalar a alguien con un cuchillo de cocina y no con un puñal ya que el primero carece de protección. Cuando los investigadores afirmaron haber encontrado sangre en el desagüe del lavabo y que le pertenecía, comenzó a dudar de haberse lavado las manos.

Un nuevo detalle que hasta ahora no se había mencionado, es la desaparición de una máquina de fotografiar que al parecer fue empleada el día antes del doble crimen cuando la familia de Rúa celebró el Día de la Madre. Las sospechas sobre la desaparición recaen en que la cámara podría haber registrado fotos en las que aparecía el mosso llevando la misma ropa que podía llevar al día siguiente y que al haberse manchado de

MAS DE 40 INDICIOS
Según el letrado de la familia de las fallecidas existen más de 40 indicios que incriminan al mosso por el doble asesinato.

MANIPULACIÓN
Según la acusación el conocimiento de Rúa sobre los procedimientos de investigación de la policía permitió manipular tanto como pudo el escenario del crimen.

sangre también se hizo desaparecer. Aunque pueda parecer muy rebuscado, la acusación no descarta la posibilidad, como la de que el supuesto asesino contase con la colaboración de alguien que se encargó de volatizar las pruebas, posiblemente la misma o mismas personas cuyas huellas aparecen en el escenario del crimen y que no han podido ser identificadas.

CONTRAMANIFESTACIÓN

Los familiares de Josep Lluís Rúa se manifestaron el pasado mes de octubre para pedir su libertad después de permanecer desde pocos días después del asesinato en prisión provisional sin ser acusado definitivamente y ante el hallazgo de pruebas que podrían incriminar a otras personas. Medio centenar de familiares y amigos de Rúa se concentraron en la plaza de la Porxada de Granollers y de forma silenciosa recorrieron el trayecto que separa la citada plaza y los Juzgados de la calle Fontanella.

Mañana sábado lo hará la parte contraria. La concentración está prevista para las doce del mediodía en la plaza de la Vila de Lliçà de Vall, posiblemente con el mismo lema que encabeza la convocatoria repleta de «¿A quién defiende la justicia?».

La carta que convoca a los manifestantes concluye con la opinión de que toda la lucha que se está llevando a cabo contra la violencia de género que se está llevando a cabo desde todos los ámbitos de la sociedad se ve gravemente «tocada» por esta resolución, preguntándose «sobre el futuro de las hijas del presunto homicida cuando le condenen definitivamente».